



Forum Kinder in Not e.V.

Gemeinnütziger Verein zur Unterstützung von Kinderhilfsprojekten

Jahresbericht 2020

Januar 2021

Liebe Freundinnen und Freunde des *Forum Kinder in Not e.V.*,

2020 war für uns alle ein besonderes Jahr mit Herausforderungen, die wir nicht vorhersehen/erahnen konnten. Umso mehr freuen wir uns, dass Sie in diesem Jahr 1337 Kinder und Jugendliche in Äthiopien, Pakistan und Tansania mit Spenden unterstützt haben und dadurch alle Projekte in vollem Umfang weitergeführt werden konnten.

Corona hat die aktive, öffentliche Vereinsarbeit ab März sehr reduziert, aber trotzdem waren drei Mitgliedertreffen möglich und es wurde der Vorstand z.T. neu gewählt – 1. Vorsitz: Petra Jugl, 2. Vorsitz: Sabine Gehweiler. Zum Advent gab es eine sehr schöne private Initiative und es wurden Kränze, Dekoartikel, Marmelade vor einem Haus verkauft. Untereinander, zu unseren Förderpartnern und zu unseren Projektbetreuer*innen hatten und haben wir einen sehr intensiven Kontakt per Mail. Aktuelle Informationen zu den Projekten lesen Sie auf unserer Homepage, schauen Sie dort immer wieder gern vorbei. <https://www.forum-kinder-in-not.de>

Die Projekte konnten 2020 insgesamt mit 33.000€ gefördert werden. Dies war durch Spenden in Höhe von 38.490€ und Einnahmen durch Aktivitäten von 830€ möglich.

Von Herzen danken wir Ihnen für Ihre Spenden, persönliche Unterstützung und Treue! Wir bitten Sie, auch 2021 die Projekte für Bildung und Nothilfe weiter zu fördern und den Verein in Ihrem Freundeskreis weiterzuempfehlen.

Mit den besten Wünschen für Sie und Ihre Lieben für 2021!

Erste Vorsitzende

Fotos: Valerie Browning, Lukas Röhrenbach, Lehrer Kaseer



Petra Jugl - Rosenstr. 3 - 72149 Neustetten

Tel.: 0049/(0) 74 72/26161 E-Mail: info@forum-kinder-in-not.de

Bankverbindung: **Kreissparkasse Tübingen IBAN: DE31 6415 0020 0002 7536 09**

Eingetragen beim Amtsgericht Stuttgart, VR 390221

Unterstützung für Schulen in der Afar-Region in Äthiopien

Das Jahr 2020 war in der Afar-Region geprägt durch die Corona-Pandemie, die Heuschreckenplage, die klimatischen Probleme (Trockenheit oder heftige Regenfälle mit Überflutungen) und gegen Ende des Jahres noch durch den Konflikt in der Tigray-Region, der Auswirkungen in den Grenzgebieten des Afar-Siedlungsgebiet hatte. Die Outdoorschulen im Afargebiet konnten trotz dieser riesigen Probleme weiterbetrieben werden.

Bis zum Ende des Schuljahrs 2019/20 erhielten insgesamt 1.148 Kinder (595 Jungen und 553 Mädchen) Unterricht in Lesen, Schreiben und Rechnen in 17 Schulen mit 17 Lehrern. Das *Forum Kinder in Not* e.V. hat für das laufende Schuljahr 2020/21 den Betrag von insgesamt 12.500€ überwiesen (zur Finanzierung des Unterrichts sowie zur Aus- und Fortbildung der Lehrkräfte). An Nothilfe aufgrund der bereits geschilderten schwierigen Verhältnisse wurde 2020 insgesamt ein Betrag von 7.500€ für Nahrungsmittelunterstützung und Hygienemaßnahmen überwiesen. Die Unterstützungsleistungen des *Forum Kinder in Not* e.V. für Kinder in der Afar-Region im Jahr 2020 betragen damit insgesamt 20.000€.

Mädchenschulbildung im Bagrot-Tal in Pakistan

2020 hat auch im entlegenen Bagrot-Tal das Coronavirus für Veränderungen gesorgt. Die Schule war von März bis September geschlossen, im Moment waren Winterferien bis zum 10. Januar. Alle Studentinnen wurden auf Grundlage der Vorjahresnoten versetzt. „Education at Home“, im Bagrot-Tal studieren und nicht in den Städten, führte zu einem deutlichen Zuwachs der Neuanmeldungen.

229 Mädchen der 1. – 10. Klasse werden von 25 staatlich angestellten Lehrerinnen unterrichtet. 151 Studentinnen (70 Neuanmeldungen und 81 bereits eingeschriebene Studentinnen) besuchen die Monika Higher Secondary School Datuchi in den 11. - 14. Klassen, Collegestufe. Bis zu 6 Klassengruppen werden von 11 Lehrkräften unterrichtet, die von privaten Spenden finanziert werden, ebenso wie die Kosten eines Hausmeisters. Vom *Forum Kinder in Not* e.V. wurden in diesem Jahr 10.000€ für Gehälter und Sachkosten überwiesen.

Kindergarten für Kinder aus armen Verhältnissen

Seit September 2018 werden die Kinder aus ärmeren Familien in Mtwara mit ausgewählten Spielen, pädagogischem Material, Singen, Tanzen und Musizieren auf die Schule vorbereitet. Der Kindergarten soll als gutes Beispiel für eine gewaltfreie Erziehung dienen.

Derzeit werden 38 Kinder von 2 Erzieherinnen mit Unterstützung einer Freiwilligen aus Tansania betreut. Es gibt ein Ganztagsangebot von 8-16 Uhr und ein Halbtagsangebot. Die Kinder werden mit Frühstück, Vormittagsbrei und bei der Ganztagsbetreuung mit Mittagessen versorgt. Während der Schließung wegen Corona, bis Ende Juni, haben die weiterbeschäftigten Erzieher Montessorimaterial hergestellt und die Kinder mit Hausaufgaben versorgt. Das *Forum Kinder in Not* e.V. stellte 3000€ für Material und Spielgeräte zur Verfügung.

Bitte besuchen Sie für ausführlichere Projekt- Informationen unsere Homepage. Dort finden Sie ebenfalls alle aktuellen Berichte unter „**Aktuelles**“ und Aktionen unter „**Helfen**“. Machen Sie mit!
<https://www.forum-kinder-in-not.de>

Den Jahresbericht senden wir Ihnen auch gern als pdf per E-Mail zu. Bitte kontaktieren Sie uns unter: info@forum-kinder-in-not.de